

としま魅力再発見プロジェクト!!



トスカーノとシルバンの

toshima 散歩

最近日本へ観光に来る外国人が増えています。

これからは豊島区にも
 たくさんの外国人観光客が押し寄せるかも!?
 では、外国の方は日本のどんなところに
 興味を持っているのでしょうか?
 学習院大学で交換留学中の
 トスカーノさんとシルバンさんに、
 巣鴨と雑司が谷の街を散策して、
 気になるものを写真に撮ってもらいました。



トスカーノ ヴォルペ
 Toscano Volpe

所属...日本語日文学科
 出身...イタリア ナポリ
 趣味・特技...文学と美術。また、時間があれば散歩して写真を撮ります。ヨーロッパと全然違う日本の文学や文化にひかれ、日本語を学びたいと思い大学へ進学しました。今は日本美術にも興味を持っています。専攻は明治文学で、夏目漱石や永井荷風のお墓がある、雑司ヶ谷霊園には以前行ったことがあります。

シルバン レスピナス
 Sylvain Lespinasse

所属...人文科学研究科 身体表象文化学専攻
 出身...フランス パリ
 趣味・特技...音楽です。サクソフォンとパイプオルガンが弾けます。東京の街の構造が面白いです。パリには古い建物が多くて、高いビルはあまりありません。東京はパリよりずっと新しい街ですが、古いものがその中に残っています。また、着物の格好が立派に見えるので、日本にいるあいだに着物を着てみたいです。

巣鴨

最初に訪れた「巣鴨地藏通り」は、江戸中期から中山道の最初の休憩所として、商業の街、信仰の街として栄え、老若男女に愛され続けている場所です。どこか懐かしいこの通りでふたりが見つけたものをご紹介します!



庚申塚・猿田彦大神
 庚申塚駅
 都電荒川線
 栄和通り

おせんべいにTRY!



おせんべいがおしかった! 巣鴨のおかげでおせんべいが食べられるようになったよ。お茶をもらえたのも、寒かったのでうれしかったな。

フランスのお姉さんにお茶を買ったよ。

お茶にTRY!



お昼ご飯@ときわ食堂

お箸の使い方は日本に来る前に練習したんだ。

いただきます!



お寺の屋根の飾りが面白い!?

ヨーロッパの大聖堂の上にもこのような怪物の飾りがあるよ。日本にも同じようなものがあるのは興味深いね。



巣鴨ガチャ

何がでくるかドキドキする。
 日本に来て何回か挑戦しているよ。



巣鴨地藏 通り商店街

お地藏さんのお菓子がいっぱい!!



健康と福を招く赤パンツ

イタリアでは、特に若い人が一年の運氣アップを祈って、正月に赤いものを買うよ。さるのイラストが面白いね。



マルジ4号店 (赤パンツ館)

白山通り

地蔵煎餅むさしや
 参拝茶山年園
 高岩寺



そば屋の食品サンプル

トスカーノはベジタリアンだから、肉が入っているか一目でわかって便利だね。見たものがそのまま出てくるから面白い。

すがもんのおしり

お尻だっけわかった時、本当にびっくりした(笑)。巣鴨のマスコット、とてもかわいいね。



庚申塚・猿田彦大神



現代の建物に挟まれて神社を発見! ヨーロッパと比べて東京で古い(歴史的な)建物はあまり見かけないけど、それでも時々小さな場所に見つけることができるね。

とげぬき地蔵尊 高岩寺



この手水舎の菊の形はユニークだね。たぶん、アール・ヌーヴォーはこのようなものから影響を受けているんだと思う。



道行く方がお寺の前でお祈りしたりして、お寺に入ったり出たりしている方を見るのが興味深かったな。



水が冷たい!

江戸六地蔵尊 眞性寺



丸い傘のお地藏さんと三角屋根のコントラストが面白かった。お寺の前は人通りが多かったけど、中は静かで、別世界にいるような感じがしたよ。

都電にも乗ったよ!



次は雑司が谷

ヨーロッパでは郊外にしかないから、こんな都会にトラム(都電)があるのは珍しい。窓からまちの風景が見られるから楽しいね。

